



# 大竹小学校だより

「みんなで伸びる」～トライ&サポート～

令和6年度 夏休み前号

令和6年7月19日発行  
大竹市立大竹小学校

## 無事に1学期が終了しました！

新しい先生や初めて出会った友達とドキドキの新学期スタートから、4ヶ月が経ちました。先月からは水泳指導も始まり、新しく完成したプールからは、毎日のように児童のにぎやかな声が響いていました。

さて、子どもたちが心待ちにしている夏休みがいよいよ始まります。長い休みだからこそできる経験をして、大きく成長することを願っています。夏休みの宿題等、保護者の皆様のご協力が不可欠です。どうぞよろしくお願いします。そして、夏休みのすばらしい思い出がたくさんできますように願っております。



### 夏休みに向けての2つのお話 (終業式で話したこと) 校長 真鍋 和聡

おはようございます。みなさん、**元気ですか！?** 元気があれば、終業式ができる。



明日から、夏休みです。登校する日もありますが、夏休みは何日あるでしょうか？44日間もあります。「夏休み」という言葉には、胸をわくわくさせる響きがあります。44日間もお休みが続きます。花火をしたり、プールで泳いだり、夏祭りに行ったり、海に行ったり、山にキャンプに行ったり、金魚すくいをしたり、スイカの種を飛ばしたり、楽しみなことがいっぱいあります。

さて、それでは考えてみてください。「学校に来るとき」と「夏休み」とでは、何が違いますか？  
たくさんありますが、学校には時間割があります。夏休みには時間割はありません。学校の時間割にしばられない生活、それが夏休みの特徴です。

でも、好き勝手に過ごして良いわけがありません。自由ですが自分に責任を持たなければいけません。**夏休みには時間割がありませんから、自分で自分の時間割を作らなければいけません。**もう作っていると思います。作ったら終わりではありません。**自分で作った時間割だから、それを守らなければなりません。**勉強の時間だけ遊びたいという自分に負けないでください。

ということで、1つ目のお話は「**強い気持ちで、自分の時間割を守る**こと」というお話です。



2つめのお話です。  
皆さんには、**後悔しない、悔いの残らない夏休みにしてほしい**と願っています。夏休みは、その時々を楽しむことはありますが、終わってみたら何も心に残っていないのでは、残念です。

夏休みには、何か1つでも2つでも**心に強烈に残ることをやってみる**ことを薦めます。つまり、夏休みが終わったときに**「やりきった自慢」**ができるようにしてほしいです。

「家族で、テーマパークに行きました。〇〇ランドに行きました。」  
こんなこともあると思いますが、校長先生が考える自慢とは違います。



- 「毎日、30分、読書をして、夏休み中に20冊の本を読み切りました。」
- 「毎日、家族の夕食の片づけをしました。」
- 「バスケットボールの練習に休まずに行き、ドリブルシュートがいつでも入るようになりました。」
- 「おうちのトイレ掃除を毎日がんばりました。」
- 「毎日、漢字を5つずつ覚え、約200字の漢字を書けるようになりました。」
- 「おうちのお風呂掃除を毎日がんばりました。」

自分のためになること、人のためになることを続ける  
自分で決めて、自分で自分の約束を守る

**やりきった自慢**

### 自分のため、人のためになることを続けてみましょう。

自分で決めて、自分で自分の約束を守り、やりきったことが1つでも2つでもあれば、この夏休みは、後悔どころか何年たっても「あの年は、これができた」と心に残ると思います。

今日は、夏休みに向けて2つのお話をしました。

1つめは「**強い気持ちで、自分の時間割を守る**こと」というお話、2つめは「**『やりきった自慢』**ができる**夏休みにすること**」というお話でした。

2つのことをがんばって、2学期の始業式、9月2日の月曜日、653人が元気に体育館に集まりましょう。

放課後や土日などに「アゼリアおおたけ」を利用している児童も多いようです。「アゼリアおおたけ」管理事務所の山本竹生支配人から、「アゼリアを利用する時に児童のみなさんに気を付けてほしいこと」についてのメッセージが届きましたので紹介します。

## 大竹小学校のみなさんへ

アゼリアおおたけ(大竹会館)で誰もが気持ちよく過ごせるように、利用する大竹小学校のみなさんにしてほしいことを、三つの場面に分けてお伝えします。

一つ目は、来た時のこと。正面の玄関から入り、中にいる人たちに**元気にあいさつをしてください。**大きな声であいさつをしましょう。喜んで返事をかえてくれると思います。

二つ目は、アゼリアですごす間のこと。皆さんは何か目的をもってアゼリアに来るのでしょうか、その目的を達成するために集中して勉強や読書をしてください。フリースペース(市民スペース)では、お茶を飲んでおしゃべりを楽しむ人もいれば、勉強を頑張っている人もいます。**大きな声を出さないように気を付けてください。**それと、アゼリアおおたけの敷地の中であっても、建物の外では遊ばないでください。建物の外は通路や駐車場になっていてあぶないからです。

三つ目は、帰る時のことです。おうちの人に心配をかけないように、**帰りの時刻を守ってください。**今は、小学生が帰る時刻を夕方の5時30分にしています。帰る時には、「ありがとう」の気持ちを込めてあいさつをして帰りましょう。

以上のことに気を付けて、アゼリアおおたけで楽しく充実した時間をすごしてください。

学校でも、公共施設を利用する時の注意事項を指導しています。あいさつや利用する時のマナー、帰る時刻などについて、夏休み前のこの時期に、ご家庭でもお子様に話をしていただけると助かります。



## 8月の行事予定



- 8月5日(月) 学校納金振替日  
大竹市平和祈念式典準備・前日準備
- 6日(火) 大竹市平和祈念式典
- 7日(水)～9日(金) 大竹市子ども司書養成講座  
(市立図書館での実地研修)
- 13日(火)～15日(木) 夏季一斉閉庁
- 15日(木) 学校納金再振替日
- 24日(土) P T A奉仕作業 9:00～
- 26日(月) 全校登校日
- 27日(火)～28日(水) 5年野外活動(1泊二日)  
(於 山口県ふれあいパーク)



夏休み中も、教職員は出勤しております。何かありましたら、学校に連絡してください。

大竹小学校 ☎(0827)52-3177

夏休み期間中の電話対応可能時間

8:00～16:50

(通常は7:45～18:00)



夏季一斉閉庁の期間中(8月13日(火)・14日(水)・15日(木))に緊急のことがあった場合は、大竹市教育委員会に電話をしてください。

総務学事課 ☎(0827)59-2185



## 2学期の主な行事予定



- 9月 2日(月) 2学期始業式 一斉下校  
10日(火) 6年修学旅行説明会
- 10月 19日(土) 竹っ子学習発表会  
21日(月) 代休
- 11月 6日(水) 授業参観・懇談会  
7日(木) 避難訓練(地震・津波)  
12日(火) 芸術鑑賞会  
13日(水)～14日(木) 6年修学旅行
- 12月 19日(木)・20日(金)・23日(月)  
個人懇談(あゆみ渡し)  
23日(月) 2学期終業式

2学期もよろしくお願ひいたします。

## 大竹小学校ホームページ

<http://members.fch.ne.jp/otakesho/>

随時更新しています。右のQRコードを読み取ると、大竹小学校のホームページを見ることが出来ますので、お気に入り登録をしてみてください。

